

Experience it

BAVARIA C-LINE C57



EINE GUTE YACHT IST FÜR UNS KOMFORTABEL UND SCHNELL

Das Flaggschiff der BAVARIA C-Line besticht nicht nur durch ihr komfortables, großzügiges Platzangebot: Ein sicheres und schnelles Rumpfdesign sowie ein intelligentes Segelkonzept machen das Handling zu einer wahren Freude.

IN OUR OPINION, A GOOD YACHT NEEDS TO BE BOTH COMFORTABLE AND FAST – The flagship of the BAVARIA C-Line sets itself apart through a comfortable, generous spatial layout. In addition, the safe and fast hull design, in combination with an intelligent sailing concept, makes handling a real joy.

EXTERIOR

ALLES IM GRIFF

An den beiden Steuersäulen sind alle wichtigen Instrumente zur Navigation vorhanden. Alle Schoten, Fallen und Strecker werden zu den beiden Winschenpaaren direkt vor den Steuersäulen geleitet. Der Bereich neben dem Niedergang bleibt damit frei. Für die optimale Beseglung und den perfekten Segelspaß unter allen Bedingungen stehen vielseitige Optionen zur Auswahl, unter anderem eine Selbstwendefock, eine größere überlappende Genua, ein Gennaker oder ein Code 0.

EVERYTHING UNDER CONTROL – All essential navigation instruments are available at the two steering pedestals. All the sheets, halyards and tensioners lead to the two winch pairs directly in front of the steering pedestals, leaving the area next to the companionway free. A wide range of options is available for optimum sail configurations and perfect sailing in all conditions, including a self-tacking jib, a large, overlapping genoa or gennaker or a Code 0.



INTERIOR

DER ALLROUNDER IN SACHEN KOMFORT

Die BAVARIA C57 hat alles an Bord, um eine längere Zeit auf dem Wasser zu verbringen. Die Pantry nutzt die ganze Breite des Schiffs und verfügt auf Wunsch über viele Ausstattungsmöglichkeiten, wie einen Weinkühler, Mikrowelle oder einen zweiten Kühlschrank. Das Lichtkonzept beeindruckt am Tag durch große Rumpffenster und variantenreichen Lichtszenarien am Abend – für ein entspanntes Ambiente.

AN ALL-ROUNDER IN MATTERS OF COMFORT - The BAVARIA C57 has everything you need on board for longer trips on the water. The galley uses the entire width of the yacht to full advantage, and includes many optional features such as a wine cooler, microwave or a second refrigerator. The lighting concept maximises natural light during the day with the large hull windows, and has varied lighting scenarios for night – to create a relaxed atmosphere.



FEATURES

AUSSTATTUNG UND OPTIONEN

Eine Yacht für höchste Ansprüche: Mit der BAVARIA C57 haben Sie die Möglichkeit, das für Sie passende Kabinen-Layout zu wählen. Prägen Sie Ihren Stil auch bei der Auswahl der Hölzer und Materialien.

A yacht which meets the highest expectations: the BAVARIA C57 model allows you to choose the cabin layout most suitable for your needs. You can also adapt the interior to your individual style by choosing from a selection of wood and fabrics.



Konfigurieren Sie sich Ihre ganz persönliche BAVARIA Yacht.
Configure your own personal BAVARIA yacht.

www.bavariayachts.com



Gesamtlänge Length	16,73 m
Länge Rumpf Length hull	16,16 m
Länge Wasserlinie Length waterline	15,50 m
Gesamtbreite Beam overall	5,28 m
Tiefgang Gusseisenkiel (ca.) Draught cast iron keel (approx.)	2,52 m
Tiefgang Gusseisenkiel als Flachkiel (ca.) Draught cast iron keel as shallow keel (approx.)	1,99 m
Leergewicht (ca.) Unloaded weight (approx.)	17.130 kg
Motor, Standard Engine, standard	59 kW / 80 PS
Motor, Option Engine, option	81 kW / 110 PS
Treibstofftank (ca.) Fuel tank (approx.)	500 l
Wassertank (ca.) Water tank (approx.)	650 l
Segelfläche Sail area	153 m² / 149 m²
Großsegel / Rollfock (ca.) Mainsail / furling (approx.)	80 m² / 76 m²
Masthöhe über Wasserlinie (ca.) Height of mast above water line (approx.)	24,26 m



See it
**A UNIQUE
WAY TO SAIL**

Modell Model	BAVARIA C38	BAVARIA C42	BAVARIA C45
Gesamtlänge Length	11,38 m	12,38 m	14,43 m
Länge Rumpf Length hull	10,99 m	11,98 m	13,60 m
Länge Wasserlinie Length waterline	10,28 m	11,27 m	12,87 m
Gesamtbreite Beam overall	3,98 m	4,29 m	4,49 m
Tiefgang Gusseisenkiel (ca.) Draught cast iron keel (approx.)	2,05 m	2,10 m	2,20 m
Tiefgang Gusseisenkiel als Flachkiel (ca.) Draught cast iron keel as shallow keel (approx.)	1,65 m	1,70 m	1,75 m
Tiefgang Gusseisenkiel als Performance Kiel (ca.) Draught cast iron keel as performance keel (approx.)	-	-	2,60 m
Leergewicht (ca.) Unloaded weight (approx.)	9.070 kg	9.678 kg	11.935 kg
Motor, Standard Engine, standard	21 kW / 29 PS	30 kW / 40 PS	42 kW / 57 PS
Motor, Option Engine, option	29 kW / 40PS	42 kW / 57 PS	59 kW / 80 PS
Treibstofftank (ca.) Fuel tank (approx.)	210 l	210 l	250 l
Wassertank (ca.) Water tank (approx.)	210 l	210 l	650 l
Segelfläche Sail area	79,3 m²	100,6 m²	114 m²
Großsegel / Rollfock (ca.) Mainsail / furling (approx.)	46 m² / 42,8 m²	53,8 m² / 51,2 m²	64 m² / 58 m²
Masthöhe über Wasserlinie (ca.) Height of mast above water line (approx.)	18,57 m	20,1 m	21,57 m

BAVARIA C50	BAVARIA C57
15,55 m	16,73 m
14,99 m	16,16 m
14,44 m	15,50 m
5,00 m	5,28 m
2,30 m	2,52 m
1,85 m	1,99 m
-	-
15.490 kg	17.130 kg
59 kW / 80 PS	59 kW / 80 PS
-	Yanmar 4JH110 81 kW / 110 PS
250 l	500 l
650 l	650 l
135 m²	153 m² / 149 m²
76 m² / 73 m²	80 m² / 76 m²
23,25 m	24,26 m



BAVARIA C-LINE

PRODUCTION

100% MADE IN GERMANY

Eine BAVARIA Yacht ist das perfekte Zusammenspiel vieler Komponenten. Im Mittelpunkt: Das umfassende Know-how deutscher Ingenieurskunst. Eine Kunst, die auf eine lange, erfolgreiche Tradition im Bootsbau zurückblickt und bis heute in unserer Werft in Giebelstadt zu finden ist.

A BAVARIA yacht represents the perfect synergy between many different components. At the heart of the design is extensive expertise and German excellence in engineering. This excellence has been developed through a long, successful tradition of naval engineering which is continued to this day in our shipyard in Giebelstadt.



Discover it

100%
PURE
JOY

BAVARIA
C-LINE

We are BAVARIA

BAVARIA YACHTS ist als innovativer Hersteller von Serienyachten bekannt. Über 450 Segelyachten und Motorboote werden pro Jahr auf dem 200.000 m² großen Gelände gefertigt. Doch was uns ausmacht und womit wir insbesondere Größe zeigen, ist das Können unserer Mitarbeiter. Wir liefern die Perfektion, für die etwa 550 Mitarbeiter ihr Bestes geben. Jeden Tag, mit jedem Handgriff – We are BAVARIA!

BAVARIA YACHTS is renowned as an innovative producer of series yachts. Over 450 sailing yachts and motorboats are manufactured each year at the 200,000 m² site. However, our real strength lies in the skills of our employees. We deliver perfection – this is what drives our 550 employees every day. Every day, with everything we do – We are BAVARIA!



IMPRESSIVE QUALITY

SPÜRBARE QUALITÄT

Bootsbau ist Liebe zum Detail und Sorgfalt. So wird es bei BAVARIA YACHTS seit über 40 Jahren gelebt. Mit einem Höchstmaß an Präzision wird von der Holzleiste bis zum kompletten Innenausbau alles in unserer eigenen Werkstatt gefertigt. Neben besten Materialien, bester Ausrüstung und bester Handwerkskunst findet sich unsere Qualität auch in der Zusammenarbeit mit hochwertigen Lieferanten und Partnern wieder.

Naval engineering involves a love of detail and care. And BAVARIA YACHTS has embodied this spirit for over 40 years. From a single wooden spar, right up to the entire spectrum of interior design, everything is produced with the utmost precision in our own workshop. In addition to the best materials, top quality equipment and premium craftsmanship, our quality is also reflected in our collaboration with top suppliers and partners.

www.bavariayachts.com





BAVARIA
YACHTS



PHOCÉA
YACHTING